
平成 28年 6月 10日 

 

平成 28年度 第１回 学校協議会 

 

＜協議会委員＞ 

名  前 職  名 

 松 宮 新 吾  関西外国語大学教授 

 河原林 昌 樹  弁護士 

 澤 邊 正 人  大東市立深野中学校長 

 小 寺 弘 明  門真市立第四中学校長 

 三 村 泰 久  門真市教育委員会 

 河 野 麻 紀  門真なみはや高校ＰＴＡ会長 

       欠席者  澤邊委員、小寺委員 

＜事務局＞ 

宮 田 幸四郎 教頭 山 中 えみこ 進路部長 

片 倉 勝 則 事務長 山 口  周 生徒指導部長 

 辻  敏 彦 首席・１学年主任 宮 薗 賢 二 生徒会指導主担 

三 井 和 夫 首席・３学年主任 藤 田 和比郎 保健部長 

山 村 裕 子 指導教諭 大 倉 安 央 総務部長 

藪 内 照 貴 教務部長 西 田 恭 子 ２学年主任 

       欠席者 藤田 和比郎 

        

 

＜開催日時＞ 平成 28年６月 10日  15時～16時 40分 

＜内容＞ 

○学校長挨拶 

○会長の選任  松宮委員を会長に選任 

○議事 

        ＜審議事項＞ 

        １ 平成 27年度学校評価および平成 28年度学校経営計画について 

        ２ 教育活動に係る保護者からの意見について 

        その他 

 

        ＜報告事項＞ 

        １ 授業アンケートについて 

        ２ 教科書採択について 

        ３ 各学年、分掌より 

        ４ その他 

            

         



               

＜報告内容＞ 

○前回の協議会から、保護者の意見提出がなかったことを報告 

○授業アンケート(6/14実施)の質問項目について報告 

○教科書採択の状況について報告 

 今年度使用教科書の紹介。教科書発行会社からの検定前教科書の閲覧依頼や金品の授受 

 についての調査を行ない、本校では該当者がいなかったことを報告 

○各学年、分掌から昨年度の業務の報告 

○教科書の採択について ７月末までに校内で選定し、８月に需要数を報告する。 

○教務部より  平成 28 年度行事予定について 

○進路指導部より  平成 27年度進路結果、今年度の進路目標について 

 

 

＜意見・要望等＞ 

○学校経営計画及び学校評価について 

・家庭学習の時間が気になる。1日の学習時間の目標を示していくことも必要。 

 宿題を出すにとどまらず、意欲を生み出していく仕組みを考えることが必要。 

・「ほとんど学習しない」生徒の進路はどうなっているか？ 

  →成績が高いわけではないが、家庭学習をしないイコール就職という進路ではない。 

・クラブ加入率が維持できていることはいいこと。これが 6割を切ると、学校外に興味 

 が向くため、心配な要素も出てくる。 

・学校教育自己診断の結果について、肯定値は全体に高いが、「よくあてはまる」の     

 割合も知りたい←協議会中に三井首席より詳細な資料を用意、提示 

○全体を通して   

 ・家庭学習の時間が短いのが気になる。家庭でも見守りたい。 

 ・雨の日の自転車通学について、自転車置き場から校舎までの間に傘も必要。合羽を収 

  納する環境なども整えてほしい。 

 ・遅刻数が減尐していることを評価したい。 

 ・門真高校の時代に比べて、門真市内からの進学率は低下しているものの引き続き連携 

  を進めていきたい。 

 ・普通科総合選択制におけるエリアと総合学科改編後のフィールドとはどのように違う 

  のかがとらえにくいが、普通科より自由に学べて興味や関心を深めることができる、 

  という印象を受けた。「なみはや高校の伝統」をいい方向で引き継いでほしい。 

 ・ケータイ、ＳＮＳを通じての犯罪が多く被害も多い。学校でも身を守るすべを身につ 

  けるよう取り組むことを要望したい。 

 

次回開催予定  11月９日（水） 


